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14 августа - деНь строителя zПримите ПоздравлеНия z

ЧеловеК и его дело z

Уважаемые работники 
строительной отрасли региона!

Примите самые искренние поздравления с профессиональ-
ным праздником - с Днём строителя!

Белгородская область всегда славилась своими масштабами 
строительства. Регион буквально отстроили заново после Вели-
кой Отечественной войны, так как большинство жилых и про-
изводственных объектов было разрушено.

Мощный строительный комплекс и сегодня вносит значитель-
ный вклад в социально-экономическое благополучие региона. На 
территории области действует более 250 предприятий промыш-
ленности строительных материалов. Мы производим цемент, 
стеновые материалы, железобетонные изделия и многое другое 
и занимаем первое место в ЦФО по этому показателю. В отрасли 
работают порядка 57 тыс. профессиональных строителей.

Ежегодно в регионе строится свыше 1 млн квадратных мет-
ров жилья. Реализуется целый комплекс мер поддержки инди-
видуальных застройщиков. Действуют льготные жилищные 
программы для молодых и многодетных семей, работников 
бюджетной сферы и других льготных категорийграждан.  В 
этом году на улучшение жилищных условий более 1200 семей 

из областного бюджета выделено свыше 3 млрд рублей.
Активными темпами развивается социальное строительство. 

В этом году ведутся работы на 180 объектах – это новые школы 
и детские сады, больницы и фельдшерско-акушерские пункты, 
спортивные и игровые площадки, уютные зоны отдыха, а также 
капитальный ремонт образовательных и медицинских учреж-
дений, домов культуры.

Существенные коррективы в работу отрасли внесли недружес-
твенные действия соседнего государства. В результате обстрелов 
наших приграничных территорий, а также удара по областно-
му центру пострадали сотни жилых домов и квартир. Выражаю 
признательность всем подрядным строительным организациям, 
которые оперативно откликнулись на наш призыв о помощи и 
включились в работу по устранению разрушений. 

Искренне благодарю за самоотверженный, созидательный 
труд всех работников отрасли и желаю, чтобы дом каждого из 
вас был согрет любовью и теплом родных людей. Новых произ-
водственных высот,  счастья, крепкого здоровья, семейного бла-
гополучия и всего самого доброго вам!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор Белгородской области                                                           

Дорогие белгородцы!
Поздравляю вас с Днём физкуль-

турника!
Этот праздник объединяет людей 

разных возрастов и профессий, всех, 
для кого спорт – важнейшая часть 
жизни.  Кто начинает каждое утро с 
зарядки или пробежки, регулярно по-
сещает спортзал, бассейн и стадион. 
Кто в меру сил старается поддержи-
вать себя в хорошей форме. Замеча-
тельно, что друзей спорта на нашей 
белгородской земле очень много. Не-
случайно регион занимает лидирую-
щие позиции во всероссийском дви-
жении «Готов к труду и обороне».

И конечно, в этот день мы позд-
равляем тех, кто выбрал физическую 
культуру и спорт своей профессией. 
Это спортсмены, тренеры, организа-
торы физкультурно-массовой рабо-
ты, сотрудники спортивных объек-
тов, ветераны. Благодаря вам, доро-
гие друзья, Белгородчина– это терри-
тория ярких спортивных побед,  реги-
он с мировой славой. Только в 2022 го-
ду копилка региона пополнилась 274 
медалями всероссийского и между-
народного образца. Очень важно, что 
своим трудом и примером вы готови-
те юных и будущих чемпионов, вос-
питываете наших детей крепкими и 
здоровыми.

Вместе мы многое делаем для раз-
вития спорта, и профессионального, и 
массового. Строим новые спортивные 
сооружения, чтобы сделать физкуль-
туру и спорт максимально доступ-
ными для людей. В этом году ввели 
в строй крытый футбольный манеж 
в Белгороде и ФОК в посёлке Уразово 
Валуйского городского округа. За счёт 
средств регионального бюджета нача-
ли строительство центра для занятий 
адаптивной физической культурой и 
спортом и центра для занятий худо-
жественной гимнастикой, прыжками 
на батуте и спортивной акробатикой 
в Белгороде.

До конца года планируем открыть в 
областном центре стадион с искусст-
венным футбольным покрытием, лег-
коатлетическими беговыми дорожка-
ми и трибунами в микрорайоне Юго-
Западный и универсальный ФОК. А в 
Старом Околе – спортивный комплекс 
школы олимпийского резерва «Золо-
тые перчатки». Работу по развитию 
спортивной инфраструктуры региона 
мы будем продолжать и дальше.

В День физкультурника хочу поже-
лать нашим спортсменам новых блес-
тящих побед! Каждому белгородцу – 
крепкой дружбы со спортом, который 
дарит здоровье, отличное настроение, 
жизненную энергию и успех. 

С праздником вас, дорогие дру-
зья!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор Белгородской области

 Те из жителей нашего города, кто по 
тем или иным причинам смог побы-
вать на улице Дзержинского, в райо-
не дома №5, наверняка обратили вни-
мание, что там ведутся  активные ра-
боты по благоустройству территории. 
Здесь со временем будут функциони-
ровать спортивная и детская площад-
ки, хозплощадка, где можно будет 
выбивать ковры и сушить бельё, плюс 
ко всему  здесь смонтируют парковку 
для машин. По плану работы должны 
быть закончены к концу лета.

Занимаются строительством комплек-
са специалисты фирмы «Герба» под 

руководством прораба Валерия Василье-
вича Колесникова.

Написать о нём «пару слов» меня поп-
росил руководитель « Гербы» Владимир 
Николаевич Шляхов.

- В нашей организации много хороших 
специалистов, ибо плохих не держим, - 
сказал Шляхов. - Но Колесников один из 
самых лучших.

Родом Валерий Васильевич Колесников 
из Харькова. Там же закончил школу и  по-
пулярный среди шебекинцев в 70-е годы 
прошлого столетия автодорожный инсти-
тут ( ХАДИ).

- Я с удовольствием учился в институ-
те, меня всегда привлекала профессия до-
рожного строителя, - говорит Колесников, 
- Учиться было легко: родной город, всё 
знакомо, житейских проблем никаких…

После окончания института по распре-
делению его направили работать в Днеп-
ропетровск. Двенадцать лет он трудился в 
этом прекрасном городе, сначала масте-

Дорожник по призванию

ром, потом прорабом, начальником учас-
тка. Можно было в Днепропетровске всю 
жизнь трудиться, но начались на Украи-
не «весёлые времена». Жена Колесникова 
Ирина Викторовна– тоже дорожник по про-
фессии - родом из Шебекино, и потому ре-
шено было менять место жительства. Так 
они в 2011 оказались в Шебекино. Дочь, по 
профессии экономист, осталась жить тог-
да в Харькове.

- Теперь дочь тоже в Шебекино живёт, 
здесь спокойнее, - признаётся Колесников, 
- Когда в 2011 году мы в Шебекино с женой 
переехали, я сначала в «Белдорстрой» геоде-
зистом устроился, работа нравилась.  В тече-
нии семи лет я  и моя жена в «Белдорстрое» 
трудились, и только лишь когда Владимир 

Николаевич Шляхов  образовал фирму «Гер-
ба», я перешёл в эту организацию прорабом. 
Не жалею ли я о том, что перешёл? Ну, что 
вы! Я очень доволен, что моя жизнь так сло-
жилась. У меня любимая работа, у нас пре-
красный коллектив, высокопрофессиональ-
ный и порядочный руководитель. Жена моя 
теперь на пенсии, дочь, как я говорил ранее, 
приехала к нам. Всё отлично!

 Валерий Васильевич разговаривал со 
мной и не спускал глаз со стройплощад-
ки. К нему то и дело обращались коллеги 
по работе, и я решил не мучить человека, 
не отнимать у него рабочее время. Сделал 
фото, и мы с ним распрощались

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора.

Уважаемые работники строительного комплекса
 и ветераны отрасли!

Примите самые тёплые поздравления с профессиональным  
праздником – Днём строителя!

Ваша профессия является одной из самых уважаемых и от-
ветственных. Вы создаёте то, без чего немыслимо существова-
ние современного человека – условия для комфортной и благо-
устроенной жизни. Вашими усилиями хорошеют улицы и дворы. 
Вы прокладываете дороги, строите качественное жильё, новые 
социальные, культурные  и промышленные объекты. Успешно 
осваиваете современные технологии, внедряете новейшие стро-
ительные материалы, развивая свою отрасль.  И сегодня вы про-
должаете трудиться на благо Шебекинского городского округа.

Особую признательность выражаем ветеранам строительной 
отрасли, которые отдали профессии лучшие годы, всем тем, кто и 

сейчас работает в отрасли, для кого стройка стала призванием.
В день вашего праздника позвольте искренне поблагодарить 

вас, уважаемые строители, за профессионализм, ответствен-
ность,  за созидательную работу, в которой есть частица вашей 
души и вашего таланта. 

Желаем вам достойных проектов и творческих решений, сме-
лого покорения намеченных высот, крепкого здоровья, счастья 
и семейного благополучия!

С уважением,
В. ЖДАнОВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

А. СВеТЛичныЙ,
председатель Совета депутатов 
Шебекинского городского округа
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 Кто бы там чего ни говорил, а Шебе-
кинский городской округ строится, ре-
монтируется. Большой вклад в ремонт 
жилых многоэтажных зданий вносит кол-
лектив ООО « Фасад», где руководителем 
Александр Анатольевич Сергеев. Чтобы 
не быть голословным, скажу, что только 
в городе специалисты данной фирмы ве-
дут капитальный ремонт домов на улицах 
Московская,5, Свободы,33, Богдана Хмель-
ницкого, 9, Ленина, 33 а, 50 лет Октября, 4 
и 6, Железнодорожная, 12.

С главным инженером  «Фасада» Рома-
ном Александровичем Прыгаевым  мне 
удалось побывать в районе дома №6, что 
по улице 50 лет Октября.

- Здесь уже выполнено примерно 80 
процентов работ из тех, что запланиро-
вано, - рассказал Роман Александрович. 
-  Работы  ведут отец и сын Сергеевы – 
Пётр Данилович и Кирилл Петрович. Пре-
тензий к их работе ни у нас, ни у заказ-
чиков нет, всё они делают качественно и 
в срок…

Воспользовавшись моментом, я сфотог-
рафировал отца и сына Сергеевых, а глав-
ный инженер продолжал рассказывать:

- На всех домах мы делаем  утепление и 
облицовку фасадов. Хочу сразу заметить, 
что к концу текущего года мы должны 
выполнить 12 тысяч квадратных метров 
утепления фасадов. Кроме того, мы меня-
ем окна в местах общего пользования, то 
есть в подъездах, делаем отмостки, мон-
тируем так называемые входные группы, 
то есть, делаем крыльцо и козырьки, ста-

вим счётчики в тепловых пунктах. Работы 
много, но специалисты у нас хорошие.

Признаюсь, что и строительные леса, 
и работающих на них людей практичес-
ки не было возможности  сфотографиро-
вать  из- за пышных крон деревьев, доста-
вавших до самой крыши. Зато владельцам 
квартир в доме наверняка было приятно 
ощущать холодок, который деревья созда-
вали в жаркий августовский день.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ 
  Фото автора

«Фасад» даёт жилым домам вторую жизнь

 В микрорайоне Северный города Шебекино, на самой его 
окраине строятся две улицы домов - для детей-сирот и 
для многодетных семей.

 Самый объёмный заказ на строительство получила белго-
родская  компания «Стройгарант», где руководителем Николай 
Валерьевич Шафоростов. Специалисты  должны сдать 20 домов 
«под ключ» в первой декаде ноября.

В самый канун Дня строителя мне удалось встретиться с Нико-
лаем Валерьевичем на стройплощадке и коротко пообщаться.

 - Как вы сами видите, мы находимся в начальной стадии 
строительства, - сказал мой собеседник.  - То есть, мы выпол-
нили фундаментные работы и занимаемся кладкой стен из ке-
рамзитных блоков. Кровля домов будет из металлочерепицы, 
фасад  обошьём  так называемым «короедом».

-  Какова будет квадратура каждого из  домов? 
- Тридцать четыре квадрата. Дома для детей-сирот одноком-

натные, с кухней и ванной. На полу будет полусухая стяжка, с 
утеплителем и гидроизоляцией. Сверх всего настелим линоле-
ум. Под каждое подворье выделено 10 соток земли.

Как уже говорилось выше, параллельно с улицей, где будут 
дома для детей-сирот, возводятся по губернаторской програм-
ме 14 домов для многодетных семей. Их строят специалисты 
из другой фирмы. И разговор об этом впереди.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора

Новые дома для детей-сирот            
и многодетных семей 


